

El Plan con buena nota en centros educativos de Honduras

HONDURAS. De julio a noviembre, los centros educativos que han acogido el juego, han promovido el desarrollo de habilidades de emprendimiento en niños y jóvenes.



En julio de 2014, inició un proceso de implementación de la herramienta pedagógica El Plan en Honduras. El proceso arrancó con la capacitación de 96 personas entre docentes, autoridades educativas y agentes de desarrollo en tres regiones del país: Comayagua, Copán e Intibucá, con el propósito de conformar un equipo de monitores de ésta herramienta para promoción de una cultura emprendedora en centros educativos del sector público.

De julio a noviembre, los centros educativos seleccionados, gracias a los monitores formados en la metodología y con la asistencia del Programa PREVENIR/GIZ, han promovido el desarrollo de habilidades de emprendimiento en niños y

jóvenes, mediante el aprendizaje del juego.

Lo anterior motivó a que docentes, entre otras personas voluntarias, promovieran el desarrollo de un "Torneo El Plan" en dos de las tres regiones intervenidas. Sin duda, este tipo de actividades son importantes para el fomento de habilidades emprendedoras, en la espera que las mismas sean constantes y formen parte del currículum de cada institución.